

Xinhua. 2007. "Petroecuador licitará bloques de gas natural en golfo de Guayaquil".
Xinhua, octubre 12

QUITO, 11 oct (Xinhua) -- La estatal Petroecuador dio luz verde para el proceso de licitación internacional para explorar y explotar cuatro bloques de gas natural en el golfo de Guayaquil, sudoeste de Ecuador.

El ministro de Minas y Petróleos, Galo Chiriboga, citado hoy por la prensa, explicó que previamente un equipo integrado por esa cartera y la Armada preparará una investigación sísmica y elaborará las bases de la licitación.

El proyecto incluye el uso del gas natural como combustible para el transporte en la península de Santa Elena.

"Aspiramos a que en cinco o seis meses se realice la convocatoria. Todos estos proyectos beneficiarán a Guayaquil y a la península", comentó Chiriboga.

Se trata de los bloques 4, 5, 39 y 40, que se encuentran costa afuera y cuyos contratos serán bajo la modalidad de prestación de servicios, es decir, que solo podrán recuperar la inversión y no regalías.

Petroecuador aprobó además el proyecto piloto para usar gas natural en el transporte público y cuyo estudio lo realizará la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

La Espol, en sus campos produce 600.000 pies cúbicos de gas por día, que se utilizan en 800 vehículos.

"Si nos dan autorización, el proyecto podrá aumentar a 3.000 vehículos y seguir explorando para ver si encontramos reservas de gas y explotarlas para el mismo uso", dijo Moisés Tacle, rector de la Espol. Fin